



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE TRANSPORTES
Y MOVILIDAD SOSTENIBLE



Salvamento Marítimo
Centro Jovellanos

El Centro Jovellanos tiene como misión implantar, desarrollar y diseñar una formación integral en salvamento y seguridad marítima de calidad, altamente especializada, certificada, innovadora y sostenible que asegure los más notables niveles de capacitación profesional.

Formar, dotar, reducir, innovar y garantizar son las cinco claves del Centro Jovellanos, que es el centro de formación de la **Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima**, entidad pública empresarial dependiente del **Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible**.

CURSO EMBARCACIONES DE SUPERVIVENCIA Y BOTES DE RESCATE (NO RÁPIDOS)

COLECTIVO

Dirigido a los Capitanes y Oficiales de Puente y de Máquinas de: buques de pasaje, buques mercantes de arqueo bruto superior a 75GT y buques pesqueros mayores de 20 metros de eslora, así como a todo el personal de a bordo que tenga asignadas funciones en el manejo de embarcaciones de supervivencia y botes de rescate.

FORMACIÓN

Objetivos: Formar a los asistentes para obtener el Certificado de en el manejo de las embarcaciones de supervivencia y botes de rescate no rápidos.

Legislación: Convenio STCW 78 enmendado. Regla VI/2.1 del Convenio STCW, sección A-VI/2; Cuadro A-VI/2-1 del Código de Formación. Orden FOM/2296/2002 de 4 de septiembre.

El Centro Jovellanos está homologado por la Resolución de la DGMM de 16 de junio de 2003.

PROGRAMA

Hacerse cargo de una embarcación de supervivencia o bote de rescate durante y después de la puesta a flote. Manejar el motor de una embarcación de supervivencia. Organizar a los supervivientes y las embarcaciones de supervivencia tras abandonar el barco y utilizar los dispositivos de localización: Equipos de comunicaciones, señalización y señales pirotécnicas. Dispensar primeros auxilios a los supervivientes.

DURACIÓN

El curso consta de 26 horas lectivas certificadas impartidas a lo largo de 4 jornadas.

Prácticas: Adrizar una balsa salvavidas invertida llevando puesto un chaleco salvavidas. Interpretar las señales que indican el número de personas que pueden llevar la embarcación de supervivencia. Dar las órdenes correctas para poner a flote y subir la embarcación de supervivencia, alejarse del buque y controlar y desembarcar a las personas. Preparar y poner a flote de forma segura la embarcación de supervivencia y alejarse del buque con rapidez y manejar los dispositivos de suelta. Recuperar de forma segura embarcaciones de supervivencia y botes de rescate. Puesta en marcha y manejo del motor. Gobernar una embarcación de supervivencia. Utilizar su equipo y utilización de trajes de supervivencia y ayudas térmicas. Remolque de una balsa salvavidas y recuperación de personas en el agua. Utilizar el equipo radioeléctrico portátil de las embarcaciones de supervivencia. Utilizar el equipo de señalización, incluidas las señales pirotécnicas. Demostración práctica de la capacidad para tratar heridos, utilizando el botiquín de primeros auxilios y técnicas de respiración artificial.

CERTIFICADO

Válido por 5 años.

COM/SM/ESB/ED04-0324

Centro Jovellanos
Formamos personas extraordinarias.
Training extraordinary people.